



Gelingt es Vorjahressieger Christoph Janssen (Dürrenroth), den Sieg am Grand Prix Mobilier in Kiesen zu verteidigen? Foto: PD

Wer holt den Tagessieg?

Sport, Kultur, Religion Was diese Woche los ist.

Am nationalen Radrennen 15. Grand Prix Mobilier mit Start und Ziel beim Schulhaus **Kiesen** vom Ostermontag kämpfen Rennfahrer vom Schüler bis zum Elitefahrer um den Tagessieg. Eröffnet wird der Anlass von den Hobbyfahrern (ohne Lizenz) um 9.15 Uhr, bevor dann um 14.30 Uhr das Hauptrennen der Elite/Amateure stattfindet. Die Ausgangslage ist völlig offen, sind doch mit Simon Vitzthum (Bahn-Nationalmannschaft) und Marcel Wyss (Ex-Radprofi) starke Fahrer am Start. Mit Christoph Janssen (2023, Dürrenroth), Nils Brun (2022, Spiez) und Gabriel Chavanne (2021, Gerzensee) gewann in den letzten drei Jahren jeweils ein Berner.

Als weiterer Höhepunkt gilt das Rennen der Handbiker mit Start um 12 Uhr. Am Start sind auch die beiden Lokalmatadoren Fabian Recher (Spiez) und Alain Tuor (Münsingen).

Vesperkonzert und Punk

Am Karfreitag um 17 Uhr findet der Auftakt zur Vesper-Konzertsaison in der Scherzligkirche **Thun** statt. Auf dem rund einstündigen Programm stehen unter anderem Werke von Johann Sebastian Bach.

Ganz anders tönt es in der Cafe Bar Mokka in **Thun**. Am 29. März um 21 Uhr gibts hier Punk mit den Delilahs. Am nächsten Abend, dem 30. März, präsentiert das Schweizer Frauentrio Velvet Two Stripes ebenfalls ab 21 Uhr gemäss Veranstalter rohen Gitarrenrock auf bluesigem und punkigem Fundament. Und am 4. April um 20.30 Uhr singt Billie Bird Lieder mit Geschichten voller Trauer, Kummer und Zweifel.

«Ein Fest» heisst das diesjährige Bühnenprogramm der The-

atergruppe Gymnasium Interlaken und Gstaad. Versprochen werden «Schmetterlinge im Bauch, Feuerwerk, Vergissmeinnicht, Explosives und Romantik pur». Am 3. April um 19 Uhr wird es in der Schulanlage Ebnet in **Gstaad** aufgeführt.

Das Schlossmuseum **Thun** präsentiert vom 29. März ein Jahr lang die Sonderausstellung «Bewahrte Schätze – Einblicke in die Keramiksammlung der Stiftung Schloss Thun». Die Vernissage findet am 28. März um 11 Uhr statt. Die Ausstellung bietet einen Einblick in den Bestand an Werken aus Heimberger und Steffisburger Werkstätten.

Predigt, Lauf und Lotto

Die Kirchliche Arbeitsgemeinschaft **Spiez** (KAS) lädt zu den Ostersonntagsanlässen ein, und zwar auf 7 zur Morgenfeier in der Schlosskirche und auf 9.30 beziehungsweise 10 Uhr zu den Gottesdiensten in den verschiedenen Kirchgemeinden. Die KAS weist auf die Zeitumstellung auf Sommerzeit hin und dass die Schlosskirche nicht geheizt ist.

Am Ostermontag findet im Sparenmoos der 4. internationale Birkhuhnlauf für Langläuferinnen und Langläufer statt. Dabei wird auf eine Zeitmessung und Rangliste verzichtet. Anmeldung ist bis 30 Minuten vor dem Start möglich.

Am 3. April um 14 Uhr findet im Rahmen des Seniorenachmittags in der Johanneskirche ein Lottonachmittag statt, wie die reformierte Gesamtkirchgemeinde **Thun** in einer Mitteilung schreibt.

Alex Karlen